

Einladung zur Podiumsveranstaltung

Welche Kultur braucht Zürich?

1980 herrschte in Zürich ein kulturelles Vakuum. Dieses wurde in den letzten dreissig Jahren kontinuierlich gefüllt, heute bietet Zürich ein grosses und breites Kulturangebot. Ist Zürich kulturell satt geworden? Welches sind die Herausforderungen der Zukunft? Die Kulturabteilung der Stadt Zürich organisiert zur Diskussion dieser Fragen eine Podiumsveranstaltung.

Es diskutieren:

Patrick Frey, Autor, Schauspieler, Verleger

Plinio Bachmann, Leitender Dramaturg Burgtheater Wien

Andrea Štaka, Filmregisseurin, Filmproduzentin

Regula Freuler, Kulturredaktorin NZZ am Sonntag

Moderation: **Daniel Hitzig**, Redaktor Schweizer Radio DRS

Montag, 8. November 2010, 19.30 Uhr

Museum für Gestaltung, Vortragssaal ZHdK

Ausstellungsstrasse 60, 8005 Zürich



Stadt Zürich
Kultur